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Sobre a presidência, Professor Ródnei disse que gostaria de ser lembrado

Vereador pessedista afirmou que está à disposição, mas falou que é o chefe quem

manda

 

Maicom

 

O vereador de São Caetano, Professor Ródnei – PSD, conversou com

REPÓRTER, ao participar da inauguração do Pronto Cardio, no último dia 14, e

falou sobre presidência da Câmara, fez um breve balanço e ainda comentou sobre

o Azulão.

O docente disse que já teve conversas, mas nada que definisse as indicações.

“Agora é momento de conversas, tive pré-conversa com o grupo, tive também com

o Tite, me coloquei à disposição para ajudar da melhor maneira possível”, se

prontificou o edil.

Professor Ródnei manteve o discurso ao endossar que seguirá a decisão do

comandante.

“Sou equipe, como venho oriundo do esporte de competição, trabalho junto com o

grupo, então deixei à disposição do prefeito Tite. Portanto, o que ele achar melhor

que eu possa fazer, executar, e ajudar a cidade, ajudar o governo dele, assim

como ajudei o governo do prefeito Auricchio…”, expressou ele sua posição.

Ainda sobre cumplicidade, o pessedista reiterou a fidelidade ao governo e ao

governante.

“Sempre fui fiel ao Auricchio e serei sempre ao Tite. Estou à disposição, não

falaram nada, gostaria de ser lembrado, mas o chefe que manda”, se colocou à

disposição o Professor.

Por fim, o parlamentar fez um rápido balanço e falou do Azulão.

“Fui um dos vereadores que mais propôs projetos de lei, indicações, trabalhei

muito, cumpri minha meta de visitas, fiscalização, enfim, fiz tudo que deveria de



fato um vereador executar dentro da cidade, estou satisfeito”, falou sobre o

mandato e concluiu sobre o futebol:

“O São Caetano está no meu coração, além de ter jogado por quatro anos,

trabalhei por dez anos como preparador físico, então estou à disposição para poder

ajudar o São Caetano Ltda. Nem que for para entrar em campo, voltar a ser

preparador físico, técnico, estou à disposição. Cartola? Não sei, se for convidado,

não tinha pensado nisso, gosto bastante”, avisou o vereador que, quem sabe, não

apareça no comando do Azulão.

CELSO M. RODRIGUES
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